

MOTRIL
Sube el tráfico. La línea de transporte de contenedores desde el puerto, que comenzó a operar el 20 de octubre, ha «superado las expectativas» en menos de tres meses, puesto que esperaba en

este tiempo un tráfico de 40 teus semanales –unidad de medida equivalente a 20 camiones frigoríficos– y se ha alcanzado ya la cifra de 50.

LAS GABIAS
Cursos de FPO. 75 veci-

nos desempleados han logrado un contrato de trabajo, al tiempo que han aprendido un oficio, gracias a 5 cursos de Formación Profesional Ocupacional sobre sectores emergentes como las energías renovables.

ALBOLOTE
Centro para los mayores. El hogar del pensionista del anejo de El Charral abrirá sus puertas el próximo mes de enero tras 6 meses de intensas reformas. Con ello, los usuarios de este centro

podrán disfrutar de unas instalaciones casi nuevas.

CÚLLAR VEGA
Aula de Navidad. Los vecinos podrán dejar a sus hijos en una preparada por el Ayuntamiento mientras trabajan.

Y MUCHO MÁS, EN...
20minutos.es/granada
Toda la información de tu ciudad actualizada, el tiempo, el callejero, la cartelera, búsqueda de empleo... Todo a un clic.

Un 20% más de sentencias sin ejecutar sólo en un año

Los juzgados de la provincia acumulan cerca de 40.000 casos a la espera de hacer cumplir el veredicto. **La jurisdicción civil es la que tiene más cola**

A. B. / J. M. M.
20 MINUTOS

El atasco judicial incrementa de forma preocupante el número de sentencias dictadas en la provincia que no han sido ejecutadas. Según los datos del Consejo General del Poder Judicial, 38.486 casos se encontraban tras el primer semestre de 2009 en esta situación. El aumento en un año ha sido del 20%, unas 6.600 sentencias más en el limbo de la Justicia.

Por materias, a más asuntos, mayor es la cola. La jurisdicción civil es la que más sentencias tiene pendientes de

llevar a la práctica (27.882), seguidas de las penales (24.526), sociales (1.129) y contencioso-administrativas (7.032), de acuerdo con los datos del Poder Judicial.

Entre los diferentes juzgados, destaca el de Mercantil, con 194 sentencias sin ejecutar, un 56% más que hace 12 meses. En Granada, los casos mercantiles los lleva un juzgado de instrucción, por lo que la creación de un despacho exclusivo para estos temas es una reivindicación histórica de la justicia granadina.

La Consejería de Justicia no entra al fondo de la cues-

Hacen falta cinco juzgados más

El Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA) recomendó en su última memoria la creación para este año de cinco nuevos juzgados en la provincia de Granada, cuatro de ellos en la capital y un quinto en la localidad de Motril, además de una plaza de magistrado para las secciones penales de la Audiencia. A nivel regional, el TSJA advirtió de la necesidad de crear 36 nuevos juzgados unipersonales en la comunidad.

La consejera Begoña Álvarez asegura que los servicios de atención a la ciudadanía constituirán «el gran cambio de modelo y cultura» en la justicia. Álvarez pronostica que en 2010 se reformará la organización interna de los juzgados. Se está produciendo un cambio en «unas culturas muy ancladas», que consideraban a los órganos judiciales como «centros independientes y desconectados».

Por su parte, el Ministerio de Justicia se centra en promover la introducción de las nuevas tecnologías para mejorar la eficiencia.

Hallan restos romanos en las obras del metro

Por ahora no se pararán los trabajos en Fuentenueva. La Delegación de Cultura de Granada informó ayer de que en los sondeos previos a las obras del metro de Granada, a su paso por el campus universitario de Fuentenueva, se han hallado restos arqueológicos romanos, aunque por el momento no se prevé paralizar los trabajos o modificar el trazado.

Así lo ha manifestado el delegado de esta área, Pedro Benzal, que ha lanzado un mensaje de «tranquilidad» a los ciudadanos porque de momento se desconfía la

importancia y la cuantía de los restos de tumbas romanas que han aparecido, por lo que ha recordado que aún se deben precisar el número de piezas halladas y que serán las catas las que determinen su valor.

Benzal indicó que desde su departamento son conscientes de la importancia que tienen las obras del metro para Granada capital a la par que son «prudentes» y ha afirmado que con la información de la que se dispone hasta el momento «es complicado decir qué puede pasar».



Simulacro de incendio

Muchos granadinos se llevaron un buen susto al ver un gran despliegue de los bomberos en la Acera del Casino. Se trataba de un simulacro de incendio a las puertas del Teatro Isabel la Católica. FOTO: TORRES

20 SEGUNDOS

Un investigador dice que a Lorca se lo llevaron de la fosa

Los trabajos del investigador Gabriel Pozo, plasmados en *Lorca, el último paseo*, un libro que saldrá a la luz próximamente, revelan que los militares que fusilaron al poeta granadino entre Víznar y Alfacar lo «desenterraron» y trasladaron posiblemente a otra fosa común para ocultar pruebas de su muerte. Lo hicieron, según Pozo, después de que el dictador Franco montara «en cólera» al enterarse del asesinato, «que le echaban en cara los países extranjeros a los que pedía el reconocimiento del régimen». La Junta lleva más de un mes buscando los restos del poeta y ha extendido el área de búsqueda al no encontrar aún nada.

Dos años de cárcel por el caso Gómez

El Juzgado de lo Penal número 6 de Granada ha condenado a penas de hasta dos años de prisión e inhabilitación para el ejercicio del oficio a cinco de los nueve imputados por el accidente que costó la vida al obrero Guillermo Estalin, el 21 de diciembre de 2004, en el derribo de un edificio de la Cuesta de Gomérez.

1,3 millones de la ONCE para La Chana

La ONCE ha repartido cerca de 1,3 millones de euros en La Chana, donde el quiosco de la calle Sagrada Familia vendió 37 cupones agraciados con un premio de 35.000 euros cada uno en el sorteo del miércoles.

Caos en el Salón

El PSOE ha solicitado a la Concejalía de Urbanis-

6,5 KILÓMETROS de área esquiable tendrá Sierra Nevada este fin de semana, gracias a la nieve artificial

mo la mejora de la señalización y desvíos peatonales en las obras del Paseo del Salón después de que los ciudadanos le hayan trasladado sus quejas por el «caos que existe en la zona».

Pega a una mujer

La Policía Local ha detenido a un indigente de 36 años acusado de propinar un puñetazo, sin motivo aparente, a una mujer de avanzada edad a la que le abrió una brecha en la ceja que requirió de asistencia sanitaria.

EL TIEMPO

PREVISIÓN PARA 5 DÍAS EN MÁS DE 2.000 LOCALIDADES DE ESPAÑA Y EL MUNDO, EN **20minutos.es**



	Esta noche	Mañana	Pasado mañana
Córdoba	4	20/5	18/6
Granada	0	18/2	14/4
Málaga	8	17/10	17/9
Sevilla	7	20/9	18/5



Previsión para hoy

	Máx.	Min.	Sit.	Máx.	Min.	Sit.	
A Coruña	18	8	DES	Lugo	17	0	DES
Alicante	20	8	DES	Madrid	17	-1	NEB
Albacete	15	2	NEB	Málaga	18	8	INT
Almería	18	10	DES	Melilla	19	5	DES
Ávila	15	0	DES	Murcia	21	6	DES
Badajoz	17	3	NEB	Ourense	14	3	DES
Barcelona	17	7	DES	Oviedo	15	5	DES
Bilbao	17	5	DES	Palencia	11	-1	DES
Burgos	13	0	NEB	Palma	18	5	DES
Cáceres	16	5	DES	Pamplona	16	2	DES
Cádiz	18	11	INT	Pontevedra	16	7	DES
Castellón	19	7	DES	Salamanca	16	-1	NEB
Ceuta	22	7	INT	S. Sebastián	13	5	DES
C.Real	17	7	NEB	Santander	14	8	DES
Córdoba	20	4	NEB	Segovia	16	4	DES
Cuenca	19	0	NEB	Sevilla	20	7	DES
Girona	17	2	DES	Soria	17	-1	DES
Granada	18	0	DES	S. C. Tenerife	24	17	INT
Guadalajara	18	4	NEB	Tarragona	18	9	DES
Huelva	19	6	DES	Teruel	18	-3	DES
Huesca	13	4	NEB	Toledo	17	3	NEB
Jaén	16	9	DES	Valencia	20	8	DES
Las Palmas	25	18	INT	Valladolid	11	-1	NEB
León	13	0	NEB	Vitoria	15	1	DES
Lleida	12	2	NEB	Zamora	13	-1	NEB
Logroño	16	3	DES	Zaragoza	13	3	NEB